

“No hay escenario de ruptura y el proceso está blindado”

Mario Delgado, líder morenista, dice que **Marcelo Ebrard no ha entregado pruebas sobre acarreo, sólo una carta** de denuncia contra Sheinbaum

OTILIA CARVAJAL

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, señaló que no ve ningún escenario de ruptura en el partido por las denuncias que presentó Marcelo Ebrard en contra de Claudia Sheinbaum: “Desde el partido no vamos a dar ninguna justificación para una posible división”.

Sobre la encuesta, Delgado Carrillo dijo que el proceso está blindado y será transparente, y detalló que cada empresa encuestadora levantará 2 mil 500 cuestionarios, para un total de 12 mil 500 registros.

Del 28 de agosto al 3 de septiembre próximos se realizarán los cuestionarios sin revelar los lugares de la muestra para evitar influencias en las preferencias.

En conferencia de prensa, explicó que el primer filtro será que no se encuestará a ninguna persona en una casa que tenga publicidad de algún aspirante de Morena y sus aliados.

“Vamos a entrar en una veda a partir del 28, muy estricta para los aspirantes y también que ellos nos ayuden con sus simpatizantes. Obviamente, la vigilancia de los representantes de todos los aspirantes y el acompañamiento de todos los encuestadores por parte de los representantes de los candidatos también acota cualquier tipo de maniobra que alguien intentara en las últimas horas, antes de que se realizara la encuesta”, expuso.

Precisó que no importa quiénes hayan propuesto a las encuestadoras, ya que eso no les da una ventaja en el proceso, esto, debido a las quejas y dudas expresadas por algunos aspirantes sobre las empresas.

“Nosotros establecimos una

regla para ver qué encuestadoras podían participar y cuáles no con base a datos. Ese criterio se les dio a conocer.

“Ellos difirieron sobre el criterio que había tomado la Comisión de Elecciones, pero alguien tiene que tomar una decisión, una definición y en este caso le correspondía a la Comisión de Elecciones”, apuntó.

“Yo ahí insisto en que el papel de las encuestadoras está muy vigilado por los representantes de los aspirantes, entonces, no hay manera de que alguien quiera alterar el resultado, que alguien meta la mano a lo que se va a levantar”, aseguró Delgado.

Además, el dirigente nacional de Morena expuso que será una encuesta auditable, se van a utilizar las boletas impresas en papel seguridad, firmadas cada una de las boletas por cada uno de los representantes de los seis aspirantes a la candidatura y se hará el conteo con su verificación: “Es decir, no hay ningún espacio para la manipulación o para la sospecha”, añadió.

Asimismo, negó que la representación de Marcelo Ebrard haya entregado pruebas sobre el supuesto acarreo y uso de recursos públicos en favor de Claudia Sheinbaum Pardo.

Delgado Carrillo dijo que la senadora Malú Micher, representante de Ebrard, les ha entregado cartas, pero ni una sola prueba.

“Recibimos una carta de la representante de Marcelo Ebrard Casaubon, pero no fue acompañada de ninguna prueba”, argumentó Delgado.

“Hay un claro reclamo hacia la dirigencia del partido, ellos dicen

por omisión de nuestra actuación, y la acusación es específica sobre la Secretaría del Bienestar. Está claro que nosotros somos el partido político, la Secretaría del Bienestar está dentro del Poder Ejecutivo, y su jefe es el Presidente de la República, que ya dio respuesta al señalamiento”, expuso el dirigente.





El presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, habló en conferencia sobre los gastos de los aspirantes a la candidatura presidencial y el proceso para la encuesta nacional.



“La encuesta de Morena será transparente”

ANTICIPA FRACTURA EN EL FRENTE

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró a las *corcholatas* que nada ni nadie se interpondrá en el ejercicio que definirá al candidato presidencial de la 4T. / 6

“Jalisco siempre ha estado en la toma de decisiones, Jalisco ocupa la presidencia del Consejo Nacional y la coordinación del grupo parlamentario en el Senado y, a petición de Jalisco, hoy tenemos una mesa de diálogo para seguir construyendo juntos.”

@Excelsior

RESPUESTA

Dante Delgado reviró los señalamientos de Alfaro.



Dante Delgado
@DanteDelgado

El 2024 nos va a poner a prueba a todas y todos. Sobre las declaraciones del gobernador Enrique Alfaro, quiero decir que tenemos que respetar la pluralidad y, por lo tanto, su decisión personal. El gobernador ya se había pronunciado al respecto y lo respeto.

PRIMERA



Foto: Cuartoscuro



Refrenda Delgado sondeo transparente

EL DIRIGENTE AFIRMA QUE no hay ningún pendiente, “por acá tenemos absolutamente todo blindado”

POR XIMENA MEJÍA

lizette.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró a la y los aspirantes a la Coordinación de la Defensa de la Transformación que nada ni nadie se interpondrá en el ejercicio de la encuesta interna.

“Damos todas las garantías a nuestra compañera y compañeros aspirantes que (la encuesta) va a ser absolutamente transparente y profesional, y que nada ni nadie se interpondrá en la decisión de la gente. No hay ningún pendiente, por acá tenemos absolutamente todo blindado”, enfatizó.

Señaló que en comparación con el proceso de selección de candidato del Frente Amplio por México “no hay ningún escenario posible de conflicto”, y advirtió que se avecina en la oposición graves tensiones.

“El Frente Amplio por la Corrupción” vivirá momentos difíciles en las próximas dos semanas, por la posibilidad de que un partido le robe a otro. “Vamos a ver. El PRI tiene una larguísima tradición de robarse las elecciones y el PAN ni se

diga. Entonces, ese conflicto entre quién le roba a quién, pues vamos a ver quién resulta ganador”, consideró.

Mario Delgado destacó que la encuesta de Morena, más las encuestadoras espejo, dan garantía y certeza. El líder de los morenistas indicó que las cuatro firmas seleccionadas ya rubricaron una carta de confidencialidad y ya trabajan con la Comisión de Encuestas rumbo a la aplicación de los sondeos que se realizarán el 28 de agosto y el 3 de septiembre.

Detalló que desde el lunes 21 hasta el jueves 24 de agosto la y los aspirantes podrán escoger hasta 350 representantes para acompañar a las encuestadoras, mientras que el viernes y sábado habrá una sesión de capacitación y acreditación.

El morenista añadió que entre el 27 y 28 de agosto, en presencia de las encuestadoras seleccionadas, se auditarán los sistemas de la Comisión de Encuestas.

“No tenemos ningún escenario posible de conflicto, de que haya dudas de quién ganó este ejercicio. Contrario a lo que está haciendo el Frente Amplio por México. Que viene aquí un conflicto, por eso las desconfianzas que empezamos a ver entre ellos”, explicó.

“Todo indica que armaron un teatro para convalidar a una candidatura definida y ellos en el camino ya se hicieron bolas, hay un conflicto potencial muy claro. Ya se

hicieron bolas ellos mismos. Nosotros vamos en una ruta de certeza”.



Damos todas las garantías a nuestra compañera y compañeros aspirantes que (la encuesta) va a ser absolutamente transparente y profesional, y que nada ni nadie se interpondrá en la decisión de la gente.”



‘El Frente Amplio por la Corrupción’ vivirá momentos difíciles en las próximas dos semanas, por la posibilidad de que un partido le robe a otro.”

MARIO DELGADO

DIRIGENTE DE MORENA





Foto: Especial

Mario Delgado destacó que la encuesta de Morena, más las encuestadoras espejo, dan garantía y certeza sobre el proceso interno de la Cuarta Transformación.

